Paris, le 20 mars 2017

Chr

Monsieur le Premier Président,

Soyez convaincu que j'ai pour la Cour des Comptes le plus grand respect. Je m'honore d'en être membre depuis ma sortie de l'Ena en 1980.

Je sais l'importance et le dévouement des magistrats qui composent cette grande institution de la République.

Je mesure, à chaque rapport de la Cour, la qualité de ses observations, la perspicacité et de ses analyses et le haut niveau de ses conclusions sur les politiques publiques.

La Cour s'est également modernisée au point qu'elle est une référence pour nos administrations.

Enfin, je ne peux que saluer, la manière avec laquelle vous présidez la Cour depuis votre nomination en 2010 fort de l'expérience de vos fonctions électives et en toute indépendance.

Je vous prie de croire, Monsieur le Premier Président, à l'assurance de ma haute considération.

Bion considerant

M. DIDIER MIGAUD

Premier Président de la Cour des Comptes 13, rue Cambon 75008 PARIS